



A LA DOUCE MÉMOIRE DE LA  
**Révérènde Mère Marie de St-Mathieu**

1ère Assistante générale de  
l'Union Canadienne de l'ordre de Ste-Ursule,  
décédée le 15 février 1956,  
à l'âge de 59 ans,  
après 36 ans de vie religieuse.



Née, Stella Baril, elle était la fille de Ernest Baril et Marie-Louise Frigon de Ste-Geneviève de Batiscan.

Entrée au couvent le 11 février 1920, elle fut Maitresse des Novices de 1939-1943; supérieure au monastère du Christ-Roi de 1943-1949; supérieure du monastère des Ursulines des Trois-Rivières de 1949-1953 et première Assistante de l'Union des Ursulines de 1933 à son décès.

**A TOUS LES CHERS MIENS**

C'est dans St-Paul que je trouve la plus fidèle et la meilleure expression des sentiments pleins de mon affection pour vous. "Nous rendons grâce à Dieu le Père qui nous a rendus dignes d'avoir part à l'héritage des saints dans la lumière, qui nous a arrachés à la puissance des ténèbres et qui nous a fait passer dans le royaume de son Fils Bien-Aimé"...

(En St-Paul, 24ième dimanche de la Pentecôte.)

Rejoignant là, tous ceux qui nous ont précédés, j'y attendrai ceux que j'ai aimés et que j'aime encore.

Que Marie vous protège et vous garde.

En son Coeur Immaculé, je vous cache tous, c'est un coeur de mère.

Rév. Mère Marie de St-Mathieu.

GEORGES HEROUX, Photo. Trois-Rivières.

Stella Baril BK17966, naissance le 15 mars 1898 à Sainte-Geneviève de Batiscan.